

so würde ich nichts auf dich gehalten haben; aber ein Mensch, der seinem Glauben so treu ist, wie du es bisher gezeigt hast, wird auch seinem Herrn treu sein. Deine Prüfung hat ein Ende. Ich will dich zu meinem Diener machen, und dir mein volles Vertrauen schenken.“ Damit nahm er ihn bei der Hand, führte ihn in seine Wohnung, und ließ ihm neue Kleider anlegen und treffliche Speisen vorsezen. Er empfing die nöthige Anweisung, seinen neuen Herrn zu bedienen, und ward dazu bestimmt, auf der Jagd und sonst immer in dessen nächstem Gefolge zu sein.

9.

Der Reiherbusch.

Der Emir gieng sehr häufig auf die Jagd. Er wohnte in der Nähe des Nilflusses, und zwar in einer Gegend, wo durch das jährliche Austreten des Nils mehrere stehende Wasser und Sümpfe gebildet werden, die von Wasservögeln fleißig heimgesucht sind. Da fand Rene auf einem Jagdausflug einmal wie zufällig eine